



Elise Antoine
L'homme libère son
coiffage, souple et
vivant, ainsi que ses
jeux coloriels dans un
style androgyne.

Mâles textures



Jordy Brechkoff
Hommes et femmes
adoptent le blond
vénitien au reflets
cuivrés et dorés qui
illumine un style
classique.

Si la coloration se fait encore discrète chez les hommes, ils osent varier les coiffages et plus travailler les textures et les volumes. Une virilité moins premier degré qui fait mouche, apportant une touche de douceur et de finesse permettant de varier et de renforcer l'identité et le style. ■ B. T.

© D. R.



Cédric Valentin
Coupe courte gardant
de la masse, y compris
sur les côtés, dans un
esprit bob avec une
frange permettant de
varier les styles.

Intercoiffure France
Les cheveux
rallongent, y compris
pour les hommes,
permettant de
sublimer les boucles
et de discrets jeux
de tressage.





Ôbarbier

L'homme s'affirme
avec ou sans barbe,
en coupes et
coiffages graphiques,
décoiffés ou tressant
des cheveux longs
accessoirisés.





**Thierry Bordenave
(les Hommes ont la Classe)**
Un dégradé doux prend le
contre-pied des undercuts
envahissants dans un
classicisme cassé par
un léger coiffé-décoiffé.



Alexandra Grey
L'effet mouillé permet
de définir des boucles
travaillées en un léger
side hair pour une
coiffure pratique mais
avec du style.



Team homme Cyléa
Décoiffé faisant ressortir
une ample ondulation
pour un look entre
philosophe et dandy,
synthèse de BHL
et de Frédéric
Beigbeder.



**Thomas Léveillé
(Dreadlux)**
L'homme ose le style
dreadlocks soignées,
renforcé par le choix
décalé d'une fine
moustache et
d'un début de bouc.